

Monsieur le Premier Ministre,

C'est avec consternation que j'ai appris la nouvelle des terribles attentats survenus dans la ville d'Istanbul et dont ont notamment été victimes de nombreuses personnes.

En ces circonstances douloureuses, je tiens à vous exprimer, au nom du Gouvernement du Grand-Duché de Luxembourg et en mon nom personnel, mes condoléances attristées dans cette douloureuse épreuve qui vient d'endeuiller votre pays.

Soyez assuré que je condamne ces actes barbares avec la plus grande fermeté.

Mes pensées de solidarité et de compassion vont vers les victimes ainsi que vers leurs familles.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Premier Ministre, l'expression de ma plus haute considération.

Jean-Claude Juncker Premier Ministre

Son Excellence Monsieur Recep Tayyip Erdogan Premier Ministre de Turquie